



学校だより

令和7年1月8日 1月号 岩国市立岩国小学校



新しい年を迎えて

明けましておめでとうございます。保護者・地域の皆様には、明るく希望にあふれる新年をお迎えることとお喜び申し上げます。本年も本校の教育活動に対しまして、御理解・御協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、御承知のように、今年の干支は「乙巳（きのと・み）」です。「乙」は、困難があっても紆余曲折しながら進むことやしなやかに伸びる草木を表し、「巳」は蛇のイメージから、再生と変化を意味するそうです。この二つの組み合わせである「乙巳」は、「努力を重ね、物事を安定させていく」といった縁起のよさを表していると言われています。

12月の2学期の終業式では、「一年の計は元旦にあり」ということわざやその意味を紹介し、ぜひ、新しい年を迎え、今年はこんなことを頑張るぞという目標を立て、新しい気持ちで新年をスタートしてほしいと話しました。メジャーリーグで活躍する大谷翔平選手が高校時代の監督の教えにより、強い目標（夢）を中心に置き、周囲9×9の合計81マスに細分化した目標を書き込み、努力を続けたということはとても有名な話です。

きっと子どもたちは、新年に具体的な目標を設定していることでしょう。しかし、何事も短時間で成果が目に見えて現れるということは少なく、つい心が折れてしまいそうになりますが、「乙巳」の年が、「努力を重ね、物事を安定させていく」と言われているように、子どもたちが努力を重ね、目標が達成できるよう、御家庭でも励ましの言葉掛けをお願いします。

3学期は、一年の中で一番短い学期ですが、「一年をまとめ、次の学年へつなぐ大切な学期」です。子どもたちの安心・安全を第一とし、子どもたちが充実感を味わいながら学校生活を送ることができるよう、教職員一同頑張ってお参りますので、御支援・御協力をよろしくをお願いします。

子どもたちの安心・安全なインターネット等の利用のために

SNS等に関連する事件等が年々増加し、深刻な問題となっています。

ネットトラブルは、自分の身や身近に起こらないとその重大さや危険性が理解できない場合が多く、事件やトラブルが発生してから慌てる人が多いようです。

情報化が進む中、スマートフォン、インターネット、ネットゲームなどを使わずに過ごすというのは難しい状況であり、使用者が正しい使い方やその危険性を十分理解し、様々な対策をとっておくことが重要です。今後も、各御家庭での子どもたちへの指導をよろしくをお願いします。

- 1 SNS等の子どもの使い方を知しましょう。
- 2 フィルタリング（有害情報アクセス制限）を利用しましょう。
- 3 望ましい使い方について子どもと話し、家庭内でのルールを決めましょう。

ちょっと紹介！

12月の教育活動について少し御紹介します。詳細は、ホームページを御覧ください。



和太鼓鑑賞（1・3・4年）



イワナミ夢教室（5・6年）



もっと噛もっとチャレンジ（1年）

令和6年度チャレンジ目標 ○ニコニコあいさつ ○テクテクろうか ○モクモクそうじ